
ASSOCIAZIONE ARMA AERONAUTICA
Sezione di Udine

Verbale dell'assemblea dei Soci - 25 febbraio 2024
====================================

Domenica  25  febbraio  2024,  presso  la  sala-cinema  dell’aeroporto  di  Rivolto,  si  è  tenuta  in  seconda
convocazione  l'assemblea  dei  Soci  della  Sezione  di  Udine  dell'Associazione  Arma  Aeronautica  con  il
seguente ordine del giorno:

Ore 14,00 Arrivo dei partecipanti (parcheggio sul piazzale antistante la base). Ingresso a
piedi con esibizione della tessera sociale e di un documento d’identità valido;

Ore 14,15 Deposizione corona al monumento ai Caduti;
Ore 14,30 Inizio  assemblea  con  il  saluto  del  Presidente  di  Sezione,  la  nomina  del

Presidente dell’assemblea, del verbalizzante e di seguito: 
- Relazione morale del Presidente di Sezione;
- Relazione sulle attività svolte nel 2023 e programmate per il 2024;
- Relazione del Tesoriere sul bilancio consuntivo 2023 e preventivo 2024;
- Approvazione, per alzata di mano, di: Relazione morale;

Relazione attività;
Relazione bilanci.

Ore 16,45 Interventi dei partecipanti con domande e risposte;
Ore 18,00 Termine dell’assemblea ed uscita dall’aeroporto.

********************************************************************
RELAZIONE

Ore 14,45 -  Con ritardo, causa maltempo per deposizione corona, ha inizio l’assemblea con il saluto del
Presidente di Sezione Daniele MEROI e la successiva nomina del Presidente dell’assemblea Romeo ZOLLI e
del verbalizzante Pietro CHIAPOLINO.

RELAZIONE  MORALE:  Il  Presidente  di  Sezione  Meroi  in  apertura,  ringrazia  i  convenuti,  pochi  in
proporzione  al  numero  totale  degli  iscritti,  ricordando  che  è  diritto  e  dovere  di  tutti  i  soci  partecipare
all’assemblea di sezione annuale. Visto il recentissimo accorpamento della ex-Sezione di Tarcento, declassata
a Nucleo, con Udine, rivolge un caloroso saluto ad alcuni loro Soci presenti in assemblea.
Di seguito ricorda ai convenuti quanti nel corso del 2023 “Hanno chiuso le loro Ali” e si scusa con i Capi
Nucleo presenti per la mancata visita  a tutti  gli stessi promessa a inizio mandato ma non completata causa
impegni istituzionali per la Sezione  e  di lavoro, in quanto ancora in servizio.  Rivolge quindi un sentito
ringraziamento  agli  Alfieri  che  hanno  assicurato  la  presenza  del  Labaro  in  molteplici  manifestazioni  e
cerimonie della Sezione e dei Nuclei,  nonché  in altre  Associazioni d’Arma e  interventi presso pubbliche
amministrazioni  a  seguito  d’invito.  In  riconoscimento  della  loro  attività  è  stato  deciso  di  attribuire  alla
Sezione la loro quota di iscrizione a partire dal prossimo anno. Meroi spera che in futuro si facciano avanti
altri soci volenterosi per operare  in qualità di Alfieri per sgravare parzialmente gli interventi agli attuali. Fà
presente l’importante iniziativa della “Raccolta tappi di plastica” che il Socio Loris PIVA sta gestendo da una
ventina di anni e che ha consentito, con il ricavato della vendita, di donare parecchie centinaia di euro alla
“Via di Natale”,  la quale si interessa dell’accoglienza dei parenti degli ammalati in cura presso il CRO di
Aviano.  Raccomanda  di  continuare  questa  lodevole  attività  consegnando  direttamente  a  Piva,  oppure  in
Sezione o presso i Nuclei, i sacchetti di raccolta. Un ringraziamento sentito anche al Socio Ennio LIGUTTI
che si è assunto l’oneroso incarico di allestimento del sito internet della Sezione e del suo aggiornamento,
contribuendo inoltre al pagamento dell’utenza annuale.  Per poter  migliorare il sito è opportuno che tutti si
impegnino a comunicare a Ligutti   notizie di avvenimenti, personaggi, località etc. di interesse aeronautico,
in  particolare  inerenti  alla  nostra  Regione.  Il  sito  è:  www.assoaeronauticaud.it Il  Presidente  sezionale
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http://www.assoaeronauticaud.it/


informa che il numero dei Soci 2023 è aumentato rispetto al 2022 invece di diminuire, come sempre accaduto
negli anni più recenti, grazie alla buona attività di proselitismo sul territorio  da parte dei soci e grazie ai
nuovi metodi di comunicazione messi in atto. Sentito le lamentele da più parti per la scarsissima presenza dei
Soci nei locali di incontro periodico dei Nuclei, e talvolta anche della Sezione, si raccomanda di coinvolgere
sempre  più  gli  iscritti  per  ritrovarsi  e  confrontarsi  con  prospettive  nuove  che  possano  interessare
maggiormente le persone, i loro familiari, gli amici e anche per un contatto umano nell’era dei social dove ci
si sente solo via messaggio. A riguardo, il Presidente chiede ai Capi Nucleo, se a conoscenza di soci che
vertono in gravi  difficoltà  di  salute,  di  fare  fronte  comune con i  soci  del  Nucleo per  andare a  trovarle
portando conforto.  E’ stata  portata  in  primo piano  anche  la  problematica  riguardante  l’assicurazione  da
stipulare vnei confronti dei soci e i terzi in tutti i casi riguardanti eventuali infortuni inerenti l’Associazione.
Si  valuterà  eventuali  consigli  da  parte  dei  soci  su  come  intervenire  o  chi  contattare  per  una  perfetta
risoluzione. Infine Meroi dà lettura di una parte del testo dello Statuto Sociale riguardante i principali doveri
dei Soci soffermandosi sulla tempistica del versamento della quota annuale e sollecita tutti a fare il possibile
per  rispettare  quanto  richiesto  non aspettando che  il  capo nucleo  agisca  da esattore  ma facendosi  parte
diligente nel coadiuvarlo.

RELAZIONE ATTIVITA’ 
2023:  

-  Apertura della stagione posticipata della PAN a Rivolto;
-  Corsa del centenario a Rivolto, con raccolta fondi in collaborazione con il

2° Stormo (€ 1304,20) devoluti all’AIRC;
-  Pellegrinaggio alla Madonna di Loreto di Muina di Ovaro;
-  Partecipazione di Soci all’Air Show del Centenario a Pratica di Mare;
-  Gestione mostra statica di aeromodelli presso chiesa di S. Francesco durante il 

museo itinerante per il centenario dell’Aeronautica (raccolti in 
collaborazione con 2° Stormo di € 618,00)donati all’AIRC;

-  Festa Azzurra della Sezione al Belvedere di Tricesimo;
- Assistenza a “Telethon” 24 X 1 ora a Udine.

   

 2024:
-  Partecipazione all’assemblea straordinaria per il 3° Settore a Roma;
-  Visita all’”ALE RIGEL” di Casarsa con il Nucleo di Valvasone;

-  Apertura della stagione della PAN a Rivolto;
-  Visita alla base aerea di Ghedi;
-  Pellegrinaggio alla Madonna di Loreto di Muina di Ovaro;
-  Visita alla base aerea di Trapani Birgi;
-  Festa Azzurra della Sezione;
-  Partecipazione a supporto di “Telethon” a Udine.

.
 

RELAZIONE SUI BILANCI:  Il Tesoriere Pietro CHIAPOLINO dà lettura delle singole voci di entrate e
uscite  del  bilancio consuntivo 2023,  indicando come il  buon avanzo di  cassa rispetto  agli  ultimi anni  è
determinato da acquisti significativi di materiale promozionale effettuati nel 2022 e ceduti ai Soci nel 2023.
Passando al bilancio preventivo 2024 fa presente che il recentissimo accorpamento  del nuovo Nucleo di
Tarcento (ex Sezione) con Udine determinerà qualche variazione  rispetto ai dati  illustrati in assemblea.

Consuntivo 2023 - La Sezione pareggia a € 11.948,85 con un avanzo di cassa di € 1.795,14;
Preventivo 2024 - Si prevede di pareggiare a € 13.715,14 con un avanzo di cassa di € 1.415,14.
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APPROVAZIONI: Il Presidente dell’assemblea chiede ai convenuti l’approvazione per alzata di mano di:

- Relazione morale: Approvata all’unanimità;
- Attività svolte e programmate: Approvate all’unanimità;
- Bilanci 2023 e 2024: Approvati ; 1 contrario (chiarito motivo)..

BREVI INTERVENTI DEI PARTECIPANTI -   ZOLLI propone di ripristinare la Santa Messa in Duomo a
Udine in suffragio dei Soci defunti, perlomeno su base biennale. Il Consigliere  DELLA NEGRA informa che
si sta interessando con l’Amministrazione Comunale di Udine per la ventilata possibilità di  poter erigere un
monumento all’Aeronautica, come auspicato da più parti, suggerisce inoltre l’idea di realizzare, in occasione
delle Feste, confezioni regalo da distribuire direttamente ai Soci per incrementare  l’affiliazione soprattutto
dei Nuclei.  Il  Capo Nucleo di Arta Terme GALANTE interviene per elencare tutte le problematiche del
Nucleo, dislocato in montagna, con gli iscritti sparpagliati in diversi Comuni distanti uno dall’altro, con la
necessità di raggiungerli per recuperare le quote sociali perché non c’è una sede dove poterli accogliere tutti
insieme; con i pochi euro che rimangono al Nucleo, dopo aver versato il dovuto alla Sezione non riesce a
venirne a capo, ci rimette del suo e non vorrebbe farlo; aumentare la quota annuale richiesta ai Soci non è
praticabile  in  quanto  darebbe adito  alla  rinuncia  da  parte  di  molti  iscritti.  Detto  questo  il  Presidente  di
Sezione chiede ai presenti se possibile aumentare di 5€ la quota annua, per alzata di mano la maggioranza dei
presenti respinge la proposta. Il Presidente Meroi, consapevole delle problematiche esposte, analoghe più o
meno a tutti i Nuclei, specialmente ai più periferici, suggerisce di cercare di coinvolgere  sempre più gli
iscritti organizzando manifestazioni localmente, da soli oppure aderendo ad iniziative di altre associazioni o
di amministrazioni comunali, allo scopo di incentivare le persone a stare insieme e, nel contempo,  poter
incrementare le risorse economiche del Nucleo con eventuali offerte. Alcuni Capi Nucleo hanno lamentato
che per cerimonie in aeroporto, sia del 2° Stormo che del 313° Gruppo AA, ultimamente viene accordata la
possibilità  d’ingresso  al  solo  Alfiere  con  il  Labaro,  quindi  il  Capo Nucleo  o  un  suo delegato  non può
accompagnare l’Alfiere; Meroi ha promesso che parlerà con i rispettivi comandanti per  trovare la soluzione.
Infine il Presidente Sezionale, sentito il parere  favorevole dei Consiglieri presenti (la maggioranza), dà corso
alla nomina del nuovo Capo Nucleo di Latisana/Lignano Daniele PRESOTTO (in sostituzione di G. Paolo
FORMENTINI) e del nuovo Capo Nucleo di Tarcento Gianni MACOR (designato nell’ambito dell’ultima
riunione della ex-Sezione alla guida del Nucleo). Per ultimo fa presente che sono stati implementati nuovi
indirizzi e-mail dedicati ai Nuclei,  per una identificazione uniforme degli stessi ad uso istituzionale, e per
evitare  indirizzi  ad-personam;  gli  stessi  sono  stati  portati  alla  conoscenza  di  tutti  e  se  si  riscontrano
problematiche di Password per l’implementazione si può coinvolgere Meroi per la soluzione.  D’ora in poi
verranno usati questi metodi di comunicazione istituzionali, gli interessati possono trovarli sul sito internet
della sezione. Alla fine del prossimo mese il Presidente Meroi andrà alla riunione generale a Roma dove le
questioni cardine saranno l’entrata nel terzo settore del’Associazione Arma Aeronautica e la modifica dello
statuto.
Inoltre chiede la disponibilità di tutti i soci a dare una mano il prossimo anno in quanto la Sezione compirà
70 anni e ci saranno molte attività da compiere.

Alle ore 17,00 il Presidente dell’assemblea Zolli, verificato l’esaurirsi degli argomenti all’ordine del giorno,
dichiara chiusa la seduta ed invita i partecipanti ad abbandonare la sede aeroportuale.

Il Verbalizzante
Pietro Chiapolino

Il Presidente dell’assemblea 
Romeo Zolli
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